
 

 

 

 
 

EMERGINDO DA COLONIZAÇÃO 

 

Nosso país vem emergindo da colonização, a qual, apesar de ter acabado há muito 

tempo, estava e em certos pontos está impregnada no sentimento da nação. 

 

Tudo aquilo que vinha de fora era considerado melhor do que o produzido no 

Brasil; por exemplo a música. 

 

É óbvio que a alegria brasileira não está retratada nas óperas e clássicos europeus, 

e foi necessário que povo tivesse orgulho de ser brasileira para aceitar a cultura que vem 

de suas raízes. 

 

As rádios e emissoras de tevê, que ocupavam o espaço de sua programação com 

“produto importado”, hoje em dia, dedicam 90% dela ao valor nacional. 

 

Felizmente, o velho samba de quintal, o pagode e a música caipira, que eram 

tocados nos seus respectivos guetos, agora ecoam por todos os lares através das ondas de 

rádio ou TV. 
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